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本报讯 按照省委统一部署，省委
第十四巡视组自7月15日至9月15日对
白城市及所辖县 （市、区） 开展巡视

“回头看”。
近日，省委第十四巡视组在白城召

开了巡视“回头看”工作动员会，省委第
十四巡视组组长、副厅长级巡视专员耿
星河在会上作了动员讲话。耿星河在讲
话中要求，要深刻认识巡视“回头看”的
重要意义。开展巡视“回头看”，是落实中
央关于保持巡视监督常态化要求的具体
行动。巡视组将按照政治巡视要求，对
没有发现的问题“再发现”，对尚未深
入了解的问题“再了解”，确保问题见
底，形成有力“再震慑”。耿星河强
调，这次巡视“回头看”的重点，是检
查党的核心作用发挥情况，党的路线方
针政策贯彻执行情况，党的建设情况，
全面从严治党“两个责任”落实情况，
执行“六项纪律”情况，巡视整改情
况，执行换届纪律情况和巡察工作推进

情况。耿星河指出，要围绕“五个重
视”开展监督检查，督促整改意见落实
到位。一是要重视责任担当，看是否履
职尽责；二是重视巡视整改，看是否清
仓见底；三是重视信访举报，看是否有
新问题线索；四是重视换届纪律，看是
否选廉选贤；五是重视巡察工作，看全面
从严治党是否向基层延伸。巡视“回头
看”将采取听汇报、谈话、受理举报、抽查
报告事项、专项调查等13种方式进行。

省委巡视办专职副主任罗立民在动
员会上要求，要深刻领会中央关于巡视

“回头看”的新精神，准确把握政治巡视
的基本要求，从讲政治高度，支持配合好
巡视组的工作，抓好巡视发现问题的整
改，提升政治巡视的效果。

市委书记庞庆波作了表态发言。第
一，要强化政治意识、统一思想认识，
充分认清这次巡视“回头看”的重要
性。第二，要强化大局意识、主动衔接
配合，全力保障巡视“回头看”工作顺

利开展。服从安排，决不讲条件。全力
配合，决不打折扣。严守纪律，决不踩
红线。第三，要强化责任意识、带头示
范，主动自觉接受省委巡视组的监督检
查。第四，要强化问题意识、持续抓好
整改，以巡视为动力推动各项工作，切
实解决问题。

市级四个班子成员，市法院代院长、
市检察院检察长；近2年退休的市级领导
干部；市政府秘书长，市委、市政府副秘
书长；市纪委、市委组织部领导班子成
员；市直各部门主要负责人和纪委书记
（纪检组长）；各县（市）党政主要负责同
志和纪委、组织部主要负责人；洮北区四
个班子成员和纪委、组织部主要负责人；
部分省级和市级党代表、人大代表、政协
委员代表，驻白城市中、省直单位党政负
责人参加会议。

省委第十四巡视组还分别召开了各
县（市）“回头看”工作动员会，并全面开
展工作。

本报讯（记者李政孚）7月28日，白城市“寻
根创业”恳谈会暨外埠白城商会授牌及项目签约
仪式在长春举行。

市委书记庞庆波在会上致辞。庞庆波首先代
表白城市委、市政府向到会的各位企业家和各界
人士表示欢迎和感谢。庞庆波指出，白城地处吉
林、内蒙古、黑龙江三省（区）交汇处，是长吉图交
通主轴“中蒙大通道”重要节点城市，区位优势明
显，交通十分便利，生态环境良好，特色资源丰
富。尤其是近年来，白城产业发展不断壮大，形成
了以农产品加工、清洁能源、汽车配套、装备制
造、冶金建材、纺织服装、医药健康为重点的七大
产业，有力支撑了全市经济发展的大局，产业发
展前景十分广阔。

庞庆波强调，白城现阶段正在加快推进四项
重点工作。一是生态建设。通过实施河湖连通工
程，将有效解决水资源短缺问题，湿地、林地和
草原面积较大，通过治理和保护，发展潜力很
大。二是扶贫开发。充分利用国家和省里的优
惠政策，全力发展各项产业，既保证贫困群众
脱贫致富，又促进白城加快发展。三是经济发
展。白城虽然经济总量小，但重点产业基础比
较好，后发优势比较明显，通过做大做强各项
产业将有力地促进白城经济跨越式发展。四是老
城改造。目前，白城正在大力实施老城改造工程，
计划用两年左右时间，彻底改造老城，最终实现
老城变新城的目标。

庞庆波希望，企业家能够进一步发挥桥梁纽

带作用，走进白城、支持白城，为白城振兴发展贡
献力量。通过外埠白城商会，把白城的资源优势
宣传推介出去，重点围绕农牧业资源、能源开发
利用、盐碱地治理等方面，开展招商引资，最大限
度地挖掘发展潜力。同时，把域外企业发展、产业
转移的动态信息传送回来，提升项目招商的成功
率。希望外埠白城商会切实发挥好组织、联络和
服务作用，更好地宣传推介白城、更多地把优质
企业介绍到白城，充分利用白城的区位条件、资
源禀赋、生态环境和产业发展等方面的特色和优
势，从中找到对接合作的突破口和切入点，促进
白城快速崛起振兴。

庞庆波表示，市委、市政府一定优先发展、积
极推动和大力扶持已经签约的重点项目，一定以
感恩的心态竭诚提供优质高效的服务、优惠宽松
的政策、优越舒适的环境，加快项目落地，争取早
日开工建设，实现互利共赢。

市长李明伟主持会议。市政府副市长张国华
做了重点项目推介发言。各位企业家代表纷纷发
言。市领导为外埠白城商会发起人授牌，并参加
项目集中签约仪式。

市委副书记刘化文宣读了《外埠白城商会筹
建工作实施方案》。

市委常委孙洪君出席会议。市委统战部、市
委宣传部、市经合局、市发改委、市工信局等相关
负责同志，各县（市、区）、开发区（园区）主要领导
和分管领导，外埠白城商会发起人，以及受邀参
会的吉商和签约项目代表参加会议。

本报讯（记者李政孚）7月
28日，市委书记庞庆波和市长
李明伟在长春亲切会见了世
界华商联合会主席、美国美中
经济贸易促进会会长乌巴特
尔一行。

庞庆波首先对乌巴特尔
一行的到来表示热烈欢迎。他

指出，白城发展潜力很大，可
供合作的项目很多。在盐碱地
治理方面，白城盐碱地上生长
的燕麦、杂粮等作物发展前景
非常广阔，小作物能做出大文
章；在发展畜牧业方面，白城
畜禽饲养量居全省前列，发展
畜牧业潜力很大，目前雏鹰集

团、飞鹤乳业等国内知名企业
在白城投资建设了400头生
猪一体化、50万头奶山羊养殖
加工等大项目，形成了龙头企
业带动规模养殖的发展格局；
在旅游开发方面，白城有向
海、莫莫格两大世界级湿地，
非常适合发展生态旅游业；在

区位交通方面，白城交通条件
十分便利，长安机场年底通
航，明年长白快铁还将竣工通
车；在扶贫开发方面，充分利
用国家和省对贫困地区的优
惠政策，大力发展各项产业，
努力让贫困群众早日脱贫；在
生态建设方面，正在加快实施
河湖连通、草原保护、植树造
林和湿地保护四大生态工程，
争取用五年时间做好生态恢
复工作。同时，白城还致力于
发展生态经济，大力推进海绵
城市、智慧城市建设，打造生
态宜居城市，推动白城经济社
会又好又快发展。

乌巴特尔表示，白城的发
展前景十分好，我们一定加强
与白城的交流、沟通和合作，
充分利用企业的影响力和广
阔资源，全力支持家乡建设。
他说，要进一步围绕白城的特
色种植、养殖和盐碱地改造等
方面，开展项目对接与合作，
打造安全健康的食品基地。要
进一步与白城建立良好的合
作关系，全力为企业找到适宜
的合作项目，更好地服务白城
发展大局，为家乡发展做出应
有贡献。

市委副书记刘化文，市政
府副市长张国华会见时在座。

本报讯（记者张丹）7月27日，市委常委、组织部长
李永杰主持召开市第六次党代会筹备工作会议，贯彻落
实市委常委会和市委全会精神，安排部署党代会筹备工
作任务，保证市第六次党代会顺利召开。

李永杰强调，要高度重视党代会筹备工作。这次市委
换届，是全市政治生活中的一件大事，各方面普遍关注。
做好党代会筹备工作，是开好党代会的基础和前提。在具
体筹备过程中，要准确把握，统筹做好各项工作。

关于筹备工作机构设置及分工，李永杰强调，要按
照组织组、人事安排组、文件起草组、宣传报道组、会务
工作组、信访保卫组六个分组安排，认真做好市第六次
党代会的相关筹备工作。李永杰要求，一要认清形势，高
度重视。中央和省委、市委对这次换届高度重视，要充分

考虑各种因素，有序有效组织实施，做出周密安排部署。
二要精准组织，立即介入。各工作组要把搞好换届工作作
为下半年的中心任务和头等大事，马上进入临战状态，倒
排工期，制定工作方案，拿出具体的工作日程表。三要严
肃认真，严谨细致。各工作组要精心组织，区分轻重缓急，
统筹协调，科学安排，精准组织，做到万无一失。四要密切
配合，分工协作。筹备工作期间，各工作组要加强协调，相
互配合；要强化大局意识和整体意识，树立“一盘棋”思
想；要及时与筹备工作领导小组请示汇报，以便统一掌握
工作进展情况，及时研究解决遇到的问题，确保筹备工作
顺利进行。五要加强领导，落实责任。要站在讲政治、讲大
局、讲担当的高度，全身心投入，当好“操盘手”、种好“责
任田”，以严的精神、实的作风开展换届筹备工作。

省委第十四巡视组对白城市
及所辖县（市、区）开展巡视“回头看”
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市委书记庞庆波市长李明伟会见
世界华商联合会主席、美国美中经济贸易促进会会长乌巴特尔

市第六次党代会筹备工作会议召开
本报讯（记者李彤君）7月27

日，我市召开2016年征兵工作会
议，对今年全市征兵工作进行部署。
市征兵领导小组组长、副市长葛树
立，军分区司令员华义，市委常委、
军分区政治委员钟毅出席会议。

军分区相关负责同志在会上
简要汇报了2015年我市征兵工作
情况，部署了2016年征兵工作任
务，同时提出了今年征兵工作的重

点。一是深入挖掘兵源潜力，提高
适龄青年报名率。二是突出大学生
士兵征集工作，提高兵员整体素
质。三是把握关键环节，确保兵员
优质合格。四是健全征兵工作机

制，充分发挥职能作用。
会上，葛树立指出，今年征兵

工作时间紧、任务重、要求高，要坚
决贯彻全国和吉林省征兵工作会
议精神，以大学生征集比例为重要

指标，提高认识，增强紧迫意识、责
任意识、创新意识、抓早意识，迅速
行动起来，确保按时间节点完成各
项工作。突出重点，提高兵员质量，
把宣传发动作为首要环节，把高学
历青年征集作为工作重点，激发大
学生应征热情。各级征兵办公室是
牵头协调部门，要充分发挥作用，
确保征兵工作顺畅有序开展，圆满
完成今年的征兵工作任务。

本报讯（杜波 吴庆林）为弘扬
书画艺术，加强军地文化交流，7
月26日，由白城市老年书画研究
会会长、原市级领导王文齐带队，
13名老书画家来到白城军分区，
开展迎“八一”白城老艺术家送文
化进军营活动。

白城军分区司令员华义、政委
钟毅及官兵热情欢迎老书画家的
到来。钟毅发表了热情洋溢的讲

话，真诚感谢老书画家们来到军
营。老书画家为官兵现场挥毫泼
墨，一展风采。

据了解，这次活动是市老年书
画研究会在年初制定的书画进社
区、书画进企业、书画进学校、书画
进军营系列活动之一。13位书画
家，在短短的几个小时里就创作了
近60幅作品，表达了对广大官兵
的崇敬和赞美。

本报讯（记者姜宁）接天莲叶无
穷碧，映日荷花别样红。2016中国查
干湖首届莲花文化旅游节将于8月
1日在查干湖旅游度假区盛装开幕，
30公顷莲花静待八方游客的到来。

据了解，本届文化旅游节活动
由查干南湖渔场、查干淖尔文化传

媒公司主办，主题为“盛世莲花
开、圣湖请你来”。活动期间，查
干湖将会向游客展示 70 余个品
种、1万余盆观赏莲和占地30公顷
的中国莲。

本次活动坚持“政府主导、社
会参与、市场运作”的原则，以精彩

纷呈的主题活动，充分展示灿烂的
莲花文化，切实打造查干湖旅游品
牌，提升松原市旅游核心竞争力和
文化“软实力”，打造成生态旅游的

“最靓丽的松原名片”，全方位提高
查干湖旅游景点的文化内涵。目前，
本次莲花文化旅游节相关筹备工作
已经基本完成。松原市、前郭县、查
干湖旅游经济开发区各相关部门已
经对旅游节期间的交通、治安、供
电、物价、食宿安全、应急保障、环境
卫生等工作进行了全方位部署。

本报讯（记者薄秀芳）日前，由
中共吉林省委宣传部、吉林省委对
外宣传办公室、吉林省互联网信息
办公室全程指导，中国吉林网主办
的东北亚微电影节启动仪式暨第三
届吉林微电影大赛颁奖仪式在吉林
电视台一号演播厅举行。

由莫莫格国家级自然保护区管
理局、白城市群众艺术馆、白城市鹤
文化艺术创作中心暨白城市音乐文

学协会、白城市金果文化传媒联合
出品的微电影《鹤娃》，获得本届微
电影大赛最佳公益影片奖。

微电影《鹤娃》是我省首部以湿
地为题材的环保公益影片。影片讲
述了一名女大学生在保护白鹤与个
人音乐梦想之间的情感抉择。影片
通过网络传播，已成为一张宣传白
城的名片。

据了解，第三届吉林微电影大

赛以“网聚正能量，共筑中国梦”为
主题，共征集到作品1066部，最终
有50部影片入围角逐各奖项。

《鹤娃》的编剧、导演、演员、摄
像均为白城本土的业余爱好者，编
剧李信、导演沈军均来自白城音乐
文学协会，他们还是合作多年的词
曲作者搭档，创作的歌曲作品《朋
友 请到吉林来》《黑水大西瓜》早在
上世纪80年代就荣获过“我爱吉林
歌曲征集大赛”银奖，《祥光照鹤乡》
等歌颂家乡的歌曲多次在各种征歌
比赛活动中获奖并出版了歌曲集。

本次《鹤娃》所获奖项，为我市
在电影领域所获得的最高政府奖
项，必将为今后全市微电影事业的
发展带来极大的鼓舞。

图为市领导在白城市“寻根创业”恳谈会上为外埠白城商会发起人授牌。 本报记者段卫军摄

图为市委书记庞庆波、市长李明伟会见世界华商联合会主席、美国美中经济贸易促进会会
长乌巴特尔（左）。 本报记者段卫军摄

《鹤娃》获吉林省第三届
微电影大赛最佳公益影片奖

2016中国查干湖首届莲花文化旅游节8月1日开幕

我市召开2016年征兵工作会议

翰墨飘香进军营

目前，我市老城区综合提升改造工程新华
路改造正在火热进行中。据了解，新华路改造东
起青年街，西至光明街，全长2715米，共铺设机
动车路面面积95025平方米；两侧人行道面积
37894平方米；停车位面积4582平方米。该工
程已于6月15日开工，整体工程分完善地下管
线、拓宽机动车通道、改造人行通道、净化空间
4个部分进行，预计9月15日全部完工通车。

图①改造前的新华路图①改造前的新华路。。
图②工人正在加紧进度铺装路边石图②工人正在加紧进度铺装路边石。。
图③改造后的新华路效果图图③改造后的新华路效果图。。

新华路改造预计9月15日全部完工通车
●本报记者 李晓明 摄影/报道
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